



長瀬町立長瀬第一小学校だより

令和7年12月24日



あおぎり

まごころを尽くし合い、みんな仲よく、たゆまず学び続け、あいかどうがあふれる学校 No.10



2学期も、大変お世話になりました！

校長 本多斎士

9月の暑さから始まった2学期も、霜の降りる季節となりました。朝、子供たちと通学路を歩いていると、朝日に照らされ、凍った夜露が電線からポタポタ落ちて来る様子に出会います。

保護者の皆様、地域の皆様に温かいご支援、ご協力をいただき、長かった2学期の教育活動が無事終了することができました。

また、暑い日も寒い日も、毎日登下校時に子供たちの見守りをしてくださっている見守りの方、子供たちが安心して安全に毎日登下校できるのも、皆様方のお力添えのおかげです。

さらに、子供たちの様々な教育活動へご協力ご指導くださった皆様、運動会にお越しくださいました皆様、子供たちの授業の様子を参観してくださいました皆様、子供たちのために様々なご寄贈物もいただきました。長一小の子供たちは、本当に地域の皆様からたっぷりと愛情を注いでいただき、大変幸せです。

今年も残すところあとわずかとなりました。皆様がよいお年を迎えられること、心からお祈り申し上げます。

さて、先日、人権講話で、自分も相手も大切にすることが人権を守ることであり、そのためには、言葉の大切さを心において生活していくことが大事であるというお話を子供たちにしました。

一部削除しております。

素敵なお休みをお過ごしください

明日から、14日間という長い冬休みが始まります。令和8年の新たな目標(具体的な数を入れたもの)を立て、その目標に向かって出発するよい節目の時です。勉強や運動だけでなく、お家での仕事や手伝いなど、目標を立てる際には、ぜひ、数が入っているかどうかを、保護者の方にも見ていただけすると幸いです。目標、振り返り、目標、振り返り…を繰り返していくことが、子供たちの成長につながると信じています。

1月の行事予定

- 8日（木）臨時3、始業式、通学班下校（11:35）
- 9日（金）臨時4、挨拶声掛け運動、給食開始、校内競書会
- 12日（月）成人の日**
- 13日（火）身体測定（1～3年）、校内書きぞめ展
- 14日（水）朝読書、身体測定（4～6年）
- 15日（木）木曜日課、委員会
- 16日（金）朝学習、長瀬中学校入学説明会（6年）
- 17日（土）～18日（日）秩父地区書きぞめ展（会場：両神ふるさと総合会館）
- 19日（月）朝学習、通学班下校（15:00）
- 20日（火）音楽朝会（1年）、ふれあいデー
- 21日（水）読みきかせ、新入児一日入学、SC来校日
- 22日（木）木曜日課、クラブ
- 23日（金）児童集会（保健給食・給食感謝の会）
- 24日（土）～25日（日）児童生徒美術展（会場：秩父市・取方体育館）
- 26日（月）朝学習、通学班下校（15:00）
- 27日（火）学級の時間、縦割りタイム
- 28日（水）朝読書
- 29日（木）木曜日課、校内持久走大会、教育相談日
- 30日（金）規律の日、学校保健委員会

【1月の生活目標】礼儀正しい生活をします



児童集会（JRC）・人権講話～人権週間～

長瀬第一小学校では、12月1日から12月5日まで人権週間と設定し、人権に関わる様々な取組を行いました。運営・JRC委員会の児童が劇を通じて、あいさつの大切さや、言われて嬉しい言葉について学校全体にわかりやすく伝えることができました。また校長人権講話では、自分も相手も大切にすることが人権を守ることである、と改めて子供たちは理解していました。その他、給食の時間に人権に関する作文を職員が朗読し、子供たちは同年代の人権についての考えに共感しました。長瀬第一小学校ではこれからも自他の人権を大切にできる子供たちの育成に努めていきたいと思います。



＜4年生社会科校外学習＞

11月19日（水）、4年生は社会科校外学習に行ってきました。秋晴れの中、4年生の児童は「埼玉県防災学習センター」「桶川市歴史民俗資料館」「川越散策」で、普段の学校生活では体験できない多くの学びを得ることができました。4年生の社会科では県内の様子について学習しますが、子供たちにとって大きな経験になったようです。



＜1・2年生生活科校外学習＞

12月5日（金）、11月から延期となっていた生活科校外学習に1・2年生が行ってきました。「埼玉県子ども動物自然公園」では、普段見ることのできない珍しい生き物を、間近に見たり触れたりすることができました。子供たち一人一人がルールやきまりを守ることを意識して、素敵な思い出をつくることができました。

